

SDPnoticias.com

COLUMNAS

Por la libre.. Ingenio, creatividad y resultados deben dar ediles



JOAQUÍN QUIROZ CERVANTES @joaquinquirozcmr 19 nov 2013 20:35

Hay que tomar el toro por los cuernos y trabajar, con resultados no pretextos,

Uno de los principales problemas a los que se han enfrentado los recién estrenados ediles de Quintana Roo es a la falta de liquidez económica, y que ha sido un inconveniente que la mayoría heredó de sus antecesores, sumado a que asumieron el cargo a final de año, los pone en tremenda encrucijada.

Anteriormente los ediles ocupaban sus funciones en abril, en donde apenas empezaba a fluir el presupuesto, y en algunos casos quedaban en las arcas recursos del cobro de impuesto predial de los meses pasados, hoy la situación es distinta ya que las comunas se recibieron en su mayoría sin dinero y si con problemas.

Esta situación no debe ser pretexto para que los ediles no trabajen, ya que si bien es cierto es primordial el contar con recursos económicos, la actitud y el ingenio deben estar por delante, en ocasiones basta con escuchar al pueblo, y sumarlo a las propuestas.

Esto varios ediles lo saben y lo ponen en práctica, y desde ya proyectan lo que será el cierre e inicio de año, en materia económica, **por ello están arrastrando el lápiz y atendiendo a la gente dándole definiciones y armando junto con ellos lo que serán los tiempos venideros.**

Hay que tomar el toro por los cuernos y trabajar, con resultados no pretextos, ya que a ello se comprometieron y sabían a lo que iban, así que a dar lo mejor y no a querer jugar al avestruz y esconder la cabeza.

MAURICIO GÓNGORA ENDEREZANDO EL BARCO

Como mencionábamos unas líneas atrás, hay quienes se encontraron con el barco en pique o hundido y lo que han hecho es trabajar en consecuencia con hechos y resultados, un ejemplo de ello es el **edil de Solidaridad Mauricio Góngora Escalante.**

Ávido conocedor de las finanzas, ya que ha sido además de un exitoso empresario un competente funcionario público que le valió ser Tesorero en su momento de Solidaridad municipio que hoy gobierna, lo mismo que secretario de Hacienda de Quintana Roo, lo que le da un pulso correcto de lo que es el manejo de recursos públicos.

Mauricio Góngora inició su periodo haciendo una reducción al salario de los servidores públicos de aquellos que ganaban quincenalmente fuertes cantidades monetarias, de igual manera realizó la fusión de dependencias municipales, y se inició con un escrupuloso esquema de incentivos a recaudación propia y a apretarse todos el cinturón.

Estas finanzas están en proceso de recuperación, situación que no solo se ve al interior del gobierno municipal de Solidaridad sino también lo ratifican las dos principales calificadoras financieras Standard & Poor's y Fitch Ratings, quienes están siendo observadoras de este trabajo impulsado por Mauricio Góngora.

Estas dos importantes firmas ven el trabajo que se está realizando y lo avalan, dándolo a conocer en comunicados separados con poco tiempo de diferencia, este orden financiero permitió que S&P retirara al municipio de Solidaridad del listado de Revisión Especial (CreditWatch), mantuviera la calificación BB+, considerando que se estabiliza el desempeño presupuestal de este ayuntamiento al cierre de año.

La principal fortaleza que esa calificadora considera es la economía de Solidaridad basada en el turismo, actividad que beneficia su recaudación procedente de una base catastral estable y el cobro del impuesto de traslado de dominio por lo que en los próximos 18 meses, la recaudación de Solidaridad se mantendría en niveles cercanos a 70% de sus ingresos propios” concluye el estudio financiero.

Por su parte Fitch Ratings reconoce “las acciones que lleva a cabo la actual administración para mejorar la flexibilidad financiera del municipio, por medio de un continuo fortalecimiento de la recaudación local y una estricta política de contención del gasto, por lo que se estima una mejora en su generación de ahorro interno” en esta nueva administración municipal.

Así que en Solidaridad hay con qué, y este aval de las referidas instancias calificadoras, demuestran que la planeación y ejecución financiera en Solidaridad se está haciendo bien, y se lleva a buen puerto al octavo municipio gracias a la habilidad y trabajo de Mauricio Góngora.

RESPUESTA A AÑEJO PEDIMENTO EN COZUMEL FREDY CUMPLE

Un añejo pedimento que decenas de cozumeleños tenían y que durante años quedo en anhelo, era el que habitantes del asentamiento “Las Fincas” no contaban con accesos dignos a dicha demarcación.

Ediles iban y venían y siempre quedaba el pendiente con la gente de “Las Fincas” sin embargo Fredy Marrufo desde que estuvo en campaña a presidente municipal se comprometió a actuar y se inició con el banderazo a la obra de terracerías.

Cumpliendo su palabra con los habitantes de “Las Fincas” inició la obra de la construcción de terracerías al acceso principal, en donde se estarán invirtiendo más de un millón 100 mil pesos.

Fredy Marrufo resaltó la importancia de este proyecto, que contribuye a mejorar la calidad de vida de los miles de habitantes, quienes hoy ven realizada esta obra que habían solicitado desde hace muchos años.

La construcción de estos accesos son solo el principio ya que se tienen importantes proyectos para Las Fincas, en respuesta a quienes más lo requieren y a quienes se les está cumpliendo.

Con resultados en Cozumel Fredy Marrufo a menos dos meses de haber asumido el cargo, cumple a la ciudadanía, da respuesta es pronta y los habitantes de la isla tienen plena confianza en su edil que con hechos está cumpliendo a quien más lo requiere.

CURVA PELIGROSA....

La experiencia no da conocimiento ejemplo de ello es el hoy diputado local por Bacalar; Juan Manuel Herrera quien ya en otra ocasión fue también legislador, sin embargo nos refieren Heraldos de Xlalibre que no da una, que la anterior ocasión que fue diputado o pasó de noche o fue hace mucho que no está actualizado.

Juan Manuel Herrera conocido por sus conflictos con decenas de bacalarenses con quienes tuvo tremendos problemas por no ser claro en la venta de algunos terrenos, y que hoy lo han colocado como un personaje poco grato para muchos de sus paisanos.

Anda Manuel Herrera en el Congreso según nos dice viendo cómo hacerle para obtener mayores prebendas, además que nos refieren que le ha dado por guarecerse en el fuero para no pagar impuestos por sus múltiples terrenos que tiene entre Othón P. Blanco y en el mismo Bacalar.

Y recuerden... Esto es Sólo para Informad@s, si ustedes no estuvieran ahí leyendo yo no estaría aquí escribiendo, y si ser Malix el Huso Horario el pin, la CFE, los trolles y la BlackBerry nos lo permiten nos leemos pronto dios mediante pero que sea Xlalibre

Joaquín Quiroz Cervantes.(quirozjoaquin@yahoo.com.mx)

